87, rue du Faubourg-Saint-Denis, 75010 Paris

Tél: 01 48 01 85 85

## POT PARTI OUVRIER INDÉPENDANT

Pour le socialisme, la République et la démocratie Membre de l'Entente internationale des travailleurs et des peuples mail ·

E-mail : poi@fr.oleane.com

www.partiouvrierindependant-poi.fr

Déclaration du bureau national du POI (24 avril 2017, 17 heures)

### Pas une voix pour les candidats de la réaction! Pas une voix pour M. Macron et M<sup>me</sup> Le Pen!

# **RÉSISTANCE!**

e premier tour de l'élection présidentielle a encore confirmé la lame de fond qui traverse toute la société. Après Hollande, Sarkozy et Valls, Fillon et Hamon ont été battus.

Tous ceux qui incarnent l'exercice du pouvoir dans les institutions de la Ve République depuis des années, et particulièrement ces dix dernières années, ont été éjectés.

L'écrasante majorité des travailleurs, des jeunes, des militants, des syndicalistes qui ont combattu et combattent au quotidien contre la loi El Khomri, les groupements hospitaliers de territoire de M<sup>me</sup> Touraine, la désagrégation de l'école des Vallaud-Belkacem, Peillon, Hamon, la loi NOTRe... ont exprimé leur volonté d'aller le plus loin possible dans la voie de la rupture avec tout le système et ses politiques de rigueur, d'austérité qui désagrègent tout. Ils l'ont manifesté nettement en votant Jean-Luc Mélenchon, avec huit points supplémentaires par rapport aux élections de 2012.

D'autres se sont abstenus. D'autres encore ont pensé exprimer leur rejet de ces dix dernières années en votant pour M. Macron ou  $M^{\rm me}$  Le Pen. Mais est-ce le cas ?

M. Macron et  $M^{me}$  Le Pen se revendiquent ouvertement des institutions antidémocratiques de la  $V^e$  République, du 49.3, des ordonnances, du Parlement croupion, article 16, état d'urgence à répétition... M. Macron défend l'Europe et l'Otan au service des capitalistes. Par delà les mots,  $M^{me}$  Le Pen est installée dans les institutions européennes dont elle tire prébendes et immunité.

• M. Macron, c'est le CICE et ses milliards aux patrons du CAC 40, c'est la loi Macron et l'ubérisation de la société; c'est le travail du dimanche, c'est la dislocation du Code du travail par ordonnances immédiates et la lutte contre les syndicats indépendants... C'est, comme le dit François Hollande, « le fils qu'il aurait bien aimé avoir ». Et naturellement, il a immédiatement reçu le soutien de Fillon, Hamon, Valls et même Pierre Laurent. Sous couvert d'anti-Le Pen, maintes fois utilisé et encore rabâché, ils appellent à voter Macron. Combattre M<sup>me</sup> Le Pen en votant pour la politique qui est responsable de l'avènement du FN ?

• M<sup>me</sup> Le Pen, c'est d'abord et avant tout la tentative de dresser les travailleurs les uns contre les autres. C'est l'hostilité contre les organisations syndicales indépendantes. C'est la préférence nationale et la volonté affichée et réaffirmée de dévoyer le rejet de la rigueur et de l'austérité contre les travailleurs immigrés en les en rendant responsables.

M. Macron et M<sup>me</sup> Le Pen, c'est la poursuite et l'amplification des politiques réactionnaires et anti-ouvrières contre la République, contre la démocratie, contre la laïcité et contre tous les acquis sociaux, contre les services publics et contre les communes. Et il faudrait voter pour cela ?

### PAS UNE VOIX POUR LA RÉACTION! PAS UNE VOIX POUR M. MACRON ET M<sup>me</sup> LE PEN!

Dans notre déclaration du 12 avril, réaffirmant ce que nous écrivions déjà dans notre résolution du 18 mars, nous disions : « Quels que soient les votes émis, pour l'écrasante majorité de la population laborieuse, c'est dans l'unité des travailleurs avec leurs organisations indépendantes qu'il faudra se rassembler pour bloquer les objectifs destructeurs des patrons via l'Union européenne, dans la continuité des mobilisations qui ne faiblissent pas malgré la période électorale. »

Nous y sommes. Quels qu'ils soient, les résultats du 2<sup>nd</sup> tour sont déjà connus : la réaction. Le Parti ouvrier indépendant n'entend pas imposer ses vues, chacun fera comme il l'entend, dans le cadre décomposé de cette élection. Mais, plus que jamais, quoi que chacun ait voté ou votera, la question est et sera plus encore : Résistance ! Plus que jamais, la question est et sera : se rassembler et s'unir, aves les organisations indépendantes, dans la clarté, l'honnêteté, sans esprit de chapelle, discuter, s'organiser, pour défendre les acquis sociaux, la République, la démocratie et la laïcité.

C'est pourquoi le POI, conscient des périls à venir, aidera à concrétiser la proposition de la conférence nationale du 25 mars, faite à tous, de constituer un « Comité national pour la défense des acquis et des droits arrachés en 1936 et 1945 »

#### Chaque semaine, lisez Informations ouvrières!

TRIBUNE LIBRE DE LA LUTTE DES CLASSES - HEBDOMADAIRE DU POI. Abonnez-vous!

N	☐ Je souhaite prendre contact avec le Parti ouvrier indépendant ☐ Je souhaite adhérer	-
	resse :	
C	ode postal :	
	Bulletin à retourner à : Parti ouvrier indépendant, 87, rue du Faubourg-Saint-Denis, 75010 Paris	(